

6学年 3月の活動

3月3日 最後の読み聞かせ



読み聞かせボランティアのみなさん、ありがとうございました♪

6年生にとっては、小学校生活最後の“読み聞かせ”です。これまで、たくさんのお本を紹介していただきました。ありがとうございました。「本は心の栄養」です。これからも、たくさんのよい本と出会い、心にも栄養を与え、大きく成長してくださいね。

今日のお話は……



3月4日 フォトスタンドとプレゼント

作り方は事前に調べてきたよ!



色をつけています!

フォトスタンド制作も大詰めです。色塗りに入りました。色を付けると、浮き彫りにしたところが引き立ちます。これは、完成が楽しみです。家庭科では、これまでの学習を生かして、家族へのプレゼントを製作中です。どんなプレゼントが届くでしょうか?



3月5日 表彰朝会



友達の頑張りを拍手で称えます♪



今日もたくさんの方が表彰されたね♡



今年度最後の表彰朝会が行われました。美術展や読書パスポートコンクールなど、多くの児童が表彰されました。頑張ったことが認められるのは、やはり嬉しいものです。これからも、自分の長所や得意なことを生かしていけるといいですね。



3月5日 明日が本番！ 一6送会練習



本番前の最後の練習です♡



気持ちを一つにして、演奏します♪



小道具も準備万端！



「6年生を送る会」に向けて、最後の練習です。実行委員が中心のクイズも、仕上がってきました。合唱と合奏も、まとまってきました。本番では、最上級生の企画力を見せたいですね。下級生の皆さん、期待してください！



3月6日 感動！ 一6年生を送る会



今年はいよいよ送られる側か……



体育館で、「6年生を送る会」が行われました。各学年からのメッセージや出し物に、大感動の6年生でした。6年生からは、「6年生クイズ」の寸劇と「あなたへ」の合唱、「パラダイス・ハズ・ノー・ボーダー」の合奏を、在校生にプレゼントです。6年生がこめた思いは、下級生に届いたでしょうか？



各学年の心のこもった出し物に、感動しました！



5年生と一緒に「地球の青」を合唱♥



みんな、ありがとう★



3月7日 お疲れ様！ 一委員会退任式



一年間、ご協力
ありがとうございました♪



それぞれの委員
会が最後のあい
さつをします★

最後の児童集会は、「委員会退任式」でした。各委員長がこの一年間をふり返り、頑張ってきたことと感謝の言葉を述べました。各委員会のみなさん、一年間、お疲れ様でした。こうして、6年生の仕事も、一つ一つ終わっていきます。5年生に最上級生のバトンを渡す時がきたようです。6年生は、中学校で頑張ります。5年生は、より素晴らしい中央小学校になるように、大いに活躍してほしいですね。



3月7日 サプライズ！ ー5年生からの贈り物



5年生からの言葉
と贈り物に感激！



5年生のみな
さん、頑張っ
てください！

退任式の後、5年生からのサプライズ企画がありました。6年生に向けての心温まるメッセージをちりばめた掲示物をいただきました。「こんな風に見ていてくれたんだな。」「もっと交流したかったな。」「——大感激の6年生でした。

3月12日 給食 DE 交流!



各教室で交流
です♪



おかわり
します♡

5年生と6年生で何かできないかな——という
ことで、給食の時間を使っての交流会を行いました。

給食を食べながら、お互いのことをよく知るため
に、いろいろなことを聞きました。はじめは少
し緊張した様子でしたが、和気藹々と会食を楽しみ
ました。

いつもより食事
も進みます!



3月13日他 Last English Class!

やった! 順位が
上がった!



問題は教科書
から出してい
ます♪



外国語の学習も、この日で最後となりました。
お楽しみのクイズ大会です。
ALTの先生が、これまで学習した内容
から、クイズを作ってくれました。ICT端
末を使って、○×問題や四択問題に答えて
いきます。制限時間があり、一問ごとに成績
発表がされるので、子供たちも大いに盛り
上がりました。

これはどっちが
正しいのかな?



3月14日 高まる緊張感！ 一卒業式練習



予行前に、5年生と合同練習です！



礼のタイミングを確認します！

3月10日から卒業式の練習が始まりました！昨年度の6年生の様子を思い出しながらの練習です。

証書の受け取り方、起立や礼のタイミング、歩き方、座り方等々、覚えなければならないことがたくさんあります。いつものイベントとは違います。「卒業証書授与式」という行事の重さを、改めて感じたのではないのでしょうか。



3月18日 お世話になりました！ 一奉仕活動



靴箱の上もきれいにしたいね★



ピカピカにするぞ！



細かいところを掃除だ！



卒業前の奉仕活動を行いました。6年間通った中央小学校への感謝の気持ちを、行動で表します。

普段はなかなかできない場所を清掃します。トイレ、流し、階段、昇降口の靴箱の上など、協力や手分けをしながら、お世話になった学校をきれいにしました。

最高学年としての自覚が高まる一方で、「卒業」の実感もわいてきたようです。

3月18日 あいがとうございました! ①



お世話になった先生方に感謝の気持ちを届けます!



今までありがとうございました♥

中央小学校の先生方に、手紙と花をお届けしました。
多くの先生方のおかげで、ここまで大きくなった6年生です。“感謝”は、気持ちと言葉と態度で表さなくては……。6年生の思いは、きっと先生方に届いたはずですね。



3月18日 完成! フォトスタンド



汗と涙の結晶? やっと完成です



色をつけ、ニスで仕上げると、高級感もアップですね!

卒業記念制作の「フォトスタンド」がようやく完成しました。
彫刻刀での浮き彫りの後、各自が好みの色を塗り、ニスで仕上げました。同じものは二つとないオリジナルのフォトスタンドです。是非、お気に入りの写真を入れて、自宅に飾ってほしいですね。



3月19日 中学生とオン・ライン交流!



I want to be a

中学生がたくさん褒めてくれました♡

外国語を通して、中学生とのオン・ライン交流を行いました。「将来の夢と中学校で頑張りたいこと」をテーマにした小学生のスピーチを、中学生に聞いてもらいました。その後は、小学生が中学校生活で知りたいことなどを質問し、答えてもらいました。緊張も徐々にほぐれ、最後はどのグループの会話も大きく弾んでいたようです。



APPLE★ BOY★ CAT★

Thank You

3月19日 あいごうございました②



ジャンケン列車で盛り上がります★



最後に感謝のメッセージとお花をプレゼントです♡

最後の学年集会——授業でお世話になった先生方をお招きしての「先生ありがとう!集会」です。
あいにくの雨天で、校庭での活動はできませんでしたが、体育館で「林間学校スペシャル」と銘打ったプログラムを行いました。歌やダンス、ゲームなどで大盛況でした。先生方と一緒に、最後の楽しい思い出ができました。



先生方も一緒に dancing!



去年の今頃を思い出します♪

3月21日 胸花が届きました！

卒業式前日に、5年生から胸花が届きました。
「去年は自分たちが送る立場だったな。」「あれから1年経ったんだな。」という子供たちの心の声が聞こえてきました。



代表委員が受け取ります！



3月21日 準備が整いました！

いよいよ24日は卒業式です。
最後の練習では、入・退場の姿勢、視線、歩き方、記念品授与の“礼”のタイミングを、特に念入りにチェックしました。これだけ練習したのだから大丈夫！自信をもって本番に臨みましょう！
それぞれの教室も、6年生を迎える準備は万端のようです。



黒板には、卒業生への渾身のメッセージ！



3月24日 6年生最後の日!

卒業式

いよいよ卒業の日を迎えました。この日は、5、6年生のみの登校です。朝から何となく落ち着かない様子です。

胸花をつけ、身だしなみを整え、歌の練習をして、入場に備えます。緊張感が漂います。卒業証書授与式の間、小学校生活のいろいろな場面を思い出していたことでしょう。

式を終え、無事に中央小からはばたいていった児童の姿を見て、担任一同も安心です。

保護者の皆様には、この一年、多くのご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



緊張とワクワクが止まりません♪



いよいよ式場へ向かいます!



卒業生への心温まるメッセージに感動!そして感謝!



祝 卒業
おめでとう

さらば 中央小学校!

